

# NOTICIAS ROMANCE DE INVIERNO

## DE IMPORTANCIA PARA LOS CAZADORES

Según dispone la vigente Ley de Caza, desde el día 15 de febrero actual, hasta el 31 de Agosto próximo queda prohibida en toda España, la caza y circulación de la misma.

Lo que se hace saber para que por los aficionados no se alegue ignorancia.

## UNA QUEJA

Sr. Alcalde: desde hace tiempo, estamos viendo con verdadera pena, cómo el pobre de solemnidad Juan Ubeda Antolín, en estado lastimoso en extremo y lleno de harapos, viene implorando la caridad pública.

Como en la capital existen establecimientos benéficos, para tener recogidos a esta clase de desvalidos y desheredados, ya que los pueblos contribuimos al sostenimiento de ellos, rogamos a la autoridad, haga las gestiones necesarias, para retirar de la vía pública, a ese pobre hombre y recluirlo en el asilo provincial.

Esperamos del celo del Sr. Alcalde, nos atenderá.

## CORTA DE UN ARBOL

En el kilómetro 45 de la carretera de Almería, ha sido cortado un árbol, ignorándose hasta la fecha quienes sean el autor o autores.

Ante la Guardia Civil se ha presentado la correspondiente denuncia por el peón encargado del trozo Juan Salvador Vázquez, y la Guardia Civil, ha pedido al Juzgado autorización para el registro domiciliario del vecino de ésta Aniceto Hernández, por si pudiera allí ocultarse dicha planta.

Las gestiones de la benemérita van por buen camino.

## Aniversario

Hoy se cumple el VII aniversario del fallecimiento de D. Cecilio Martínez Sáez, padre de nuestro redactor «Paquito» y una de las personas más distinguidas de la sociedad uleilense.

Con tal motivo rogamos una oración por su eterno descanso y reiteramos nuestro pésame a los familiares.

Por ANDRÉS OLIVA

A la escena de odio, que abrió grietas sobre la piel de España y que escombró de maldades los valles otoñales, ha venido a suceder una calma intensa, como de misterio.

Y para que esa calma fuese más serena,—paralización de las voces de la naturaleza—ha caído una intensa nevada, de esas que hacen callar el cielo y la tierra para dejar solo oír un lento ruido como de golpear de algodones sobre el duro asfalto de la calle.

Después del Otoño de inquietudes, de odio y sangre, tempestad de subconciencias abandonadas, sin freno, vino el Invierno a cantar su romance con cadencias de nieve, simbolizando algo de esa tranquilidad, augurio de buen porvenir, que es síntesis de silencios.

Romance de Invierno, a girones de blanco, sobre el fuego de esas calles tan llenas de pasiones, de éter otoñal. Pobre romance de unos pies delicados que no se atreven a pisar la nieve, no sabemos si por no romper su continuidad o por miedo a resbalar... y luego, la sacudida del abrigo en el portal... y las manos que arden de reacción. Romance de frío, de quienes ven caer esa lluvia de paz y perdón, sin encontrar en sus pobres corazones un poco de esa verdad, de ese calor (sí; calor de nieve. No recordáis muchas veces que de jugar con nieve os arden las manos?..... Quizá también los corazones, fríos de indiferencia, puedan encontrar en ese hielo la chispa que los haga arder).

Y romance de nuestros valles..... ¡nuestros valles de paz!—allí si que la nieve no es más que un manto agujereado de viejo (la nieve, es Invierno. Y el Invierno, es un viejo), que añade un título más a los que ya tienen de solemnidad silenciosa. Nuestros valles cubiertos de nieve, es sacrilegio o verdad?... es solo paz del cielo que besa con fuego de copos blancos...

Pero nos olvidábamos de una pena, una triste realidad con la que tropezaría la nieve en muchos valles: la de aquellas gotitas de sangre, «flor de caminos crueles», que el romance de Otoño había dejado en la tierra

madre. También para ellas sería protección; y sentirían en aquel gris-azul del cielo había algo más que dolor con dolor, era una esperanza de fruto... cuando pasase el Invierno y la Primavera hiciera brotar flores, como cruces de vida; mientras que el sopor de la naturaleza era como el minuto de silencio que en honor de los muertos-héroes se guarda tantas veces, como una tregua para rezar, y llorar...

Ahora a despertar del letargo. El cielo acompaña con su lenguaje la marcha de los acontecimientos. En esta paz, que sea innovación espiritual, podemos haber meditado el curso de una vida nueva, impregnada de gritos de España, patriotismo de una España que fué grande porque fué católica (católica, que es título de Verdad y Bien sumos).

«Año de nieves, año de bienes». Que lo sea el 35, no solo de bienes materiales, sino de los del espíritu, que tanto necesitamos. Y que, como reacción solemne, hayamos sabido todos comprender lo que ese hielo de paz era para nuestra Patria; y así nos acordemos de Dios para rezarle por España, y de España para ofrecerla a Dios.

Frío, que traiga calor. Romance de nieve, como de un Invierno abierto a la vida, que nos compense un poco de aquella descarga de muerte que dejó el Otoño...

## Necrología

El día 12 del actual, falleció en Almería a la edad de 68 años, D. Rafael Martínez Espinar, Ingeniero Jefe de Minas, ya jubilado.

Modelo de caballerosidad y funcionario modelo, se distinguió por su rectitud y buen carácter.

Descendiente de una de las familias de más abolengo en este pueblo, siempre favoreció a los necesitados que a él recurrieron.

Descanse en paz, y reciban sus hijos y demás parientes, el testimonio de nuestro pésame más sentido.

## UN RUEGO

Lo hacemos a todos nuestros colaboradores para que nos envíen sus originales escritos a máquina, o en letra bastante clara pero utilizando tan solo una cara del papel.